



Regionaljournal Steiermark



## 73-Jähriger nach Abgängigkeit aus der Mur gerettet

**Samstagabend suchte die Polizei nach einem 73-jährigen Demenzkranken, der nach einer Radausfahrt nicht mehr nach Hause zurückgekehrt war. Der Mann konnte in Leoben in der Mur aufgefunden und in Sicherheit gebracht werden.**

Gegen 21:45 Uhr meldete die Ehefrau des 73-Jährigen dessen Abgängigkeit bei der Polizei. Ihr an schwerer Demenz leidender Ehemann war am Abend mit dem Fahrrad unterwegs gewesen, jedoch nicht mehr nach Hause zurückgekehrt.

### Erfolgreiche Fahndung

Die Polizei leitete umgehend eine Fahndung ein. Neben mehreren Streifen waren auch eine Diensthundestreife sowie ein Drohnenpilot der Polizei im Einsatz. Im Bereich des Murufers konnte schließlich das Fahrrad des Abgängigen aufgefunden werden. Kurz darauf spürte die Diensthundestreife den 73-Jährigen in der Mitte der Mur auf – er befand sich unverletzt auf einer kleinen Steininsel. Polizisten gelangten schließlich vom Ufer zur Steininsel und brachten den Mann unverletzt in Sicherheit. Er wurde wohllauf zu seiner Ehefrau nach Hause gebracht.

